

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos”.

Imprimir

“Hay la amenaza que se sigue ejerciendo contra nuestro país, de un segundo ataque militar, si no se le entrega a EE.UU. el control total de Venezuela”: me comentó el líder social de Barquisimeto, Ángel González, educador popular y coordinador de la coordinadora Nacional de niños, niñas y adolescentes de Venezuela CORENATS (1).

Efectivamente, el secretario de Estado de EEUU, Marco Rubio ha confirmado la preocupación de Ángel González.

Le preguntan a Marco Rubio si Delcy Rodríguez seguirá en el poder en seis meses, durante la reciente audiencia en el Senado de EEUU, y ha señalado que “Veamos otras transiciones: tomaron tiempo. No te puedo dar un tiempo, pero no puede durar para siempre. Ni siquiera van 4 semanas. Estaremos mejor en 3 y 6 meses. Te puedo dar una respuesta más clara cuando tengamos gente en el terreno como un embajador, etc. Pero queremos ver progreso rápido. Antes de esto, eso estaba estancado. Es la primera vez en una década que vemos la posibilidad de una transición. ¿Cuán rápido los venezolanos quieren volver a reconstruir Venezuela? Eso va a ser crítico aquí. El uso de la fuerza no se descarta. No tenemos la intención de usar la fuerza. Pero si surge una amenaza... No anticipamos una amenaza, pero podría pasar. La acción militar no es buena para las fases de recuperación y estabilidad; pero eso depende de ellos”.

La Internacional Progresista reunió de manera urgente en Bogotá a 90 referentes políticos, sociales y del movimiento sindical de más de 20 países de Latinoamérica y el Caribe para articular una respuesta colectiva ante el avance militar estadounidense en la Región y tras el bombardeo y secuestro al presidente venezolano Nicolás Maduro. Además, denunciaron “la parálisis y fracaso de los organismos multilaterales como la ONU, la CELAC y la UNASUR”.

El Summit “Nuestra América” se llevó a cabo los días 24 y 25 de enero en el Palacio de San Carlos de la capital colombiana.

El Vice canciller de Honduras, Gerardo Torres Zelaya, ha realizado un balance de este encuentro internacional, subrayando que “Hemos terminado en Bogotá, Colombia la reunión

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la

Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en de emergencia "Nuestra América" convocada por ^{América Latina, Seguimos trabajando juntos".} Progressive International con participación de fuerzas políticas de Estado Unidos, América Latina y Europa para construir estrategias frente a las agresiones de Trump, la injerencia directa, el bombardeo de Caracas y el secuestro del Presidente Maduro, el Golpe Electoral en Honduras, la desencadenada violencia de ICE contra la población migrante en EEUU y contra quienes protestan por sus derechos, el genocidio en Palestina, el asedio a Cuba, el crecimiento de la ultra derecha anti derechos y otros temas.

Seguimos trabajando para no dejar caer la esperanza de que un mundo justo es posible.

Ya vamos de regreso a Honduras, a seguir luchando, ahora desde la oposición y siempre con la Resistencia. Si al poder llegamos con trabajo de base y enlazados internacionalmente, el retorno al poder será por la misma senda".

El presidente Gustavo Petro ha enfatizado que "En Bogotá se han reunido progresistas del mundo entero, líderes de calidad, hombre y mujeres convencidas en el cambio de era que viene y una humanidad libre emancipada.

Un gran Frente Humano por la Vida. Entre ellos se encuentra el Coordinador de la Internacional Progresista (EE. UU.), David Adler, el Exalcalde de Nueva York (EE. UU.), Bill de Blasio, la Alcaldesa de Tucson (EE. UU.), Roxanna Valenzuela, la Vicepresidenta de la Asamblea Nacional (Francia), Clémence Guetté, el miembro del Congreso de los Diputados (España), Gerardo Pisarello, el Asesor principal del canciller (México), Efraín Guadarrama, el Excanciller de la República (Ecuador), Guillaume Long, Miembro del Parlamento (Reino Unido), Zarah Sultana, el ex candidato presidencial de Ecuador, Andrés Arauz, el abogado y activista (EE. UU.), Steven Donziger, la fundadora de CodePink (EE. UU.), Medea Benjamin, el concejal de la ciudad de Chicago (EE. UU.), Anthony J. Quezada, el Copresidente de Democratic Socialists of America (EE. UU.), Christian Araos. Es un Pacto por la Vida en todo el mundo", concluyó Petro.

Al respecto, la Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos”. Asamblea Nacional de Francia, ha subrayado: “con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos”.

La congresista estadounidense Rashida Tblaid (Demócrata), ha evidenciado que “no apoyamos el ataque ilegal de la administración Trump contra el pueblo venezolano. Sabemos que no tiene que ver con los derechos humanos, NO tiene nada que ver con la democracia en Venezuela. Sabemos que es por intereses corporativos estadounidenses, dominando la región”.

La joven diputada del parlamento británico, Zarah Sultana (Your Party — Reino Unido) ha agregado: “Desde Caracas hasta La Habana, Donald Trump y sus compinches están librando un asalto imperial contra las Américas. Nos solidarizamos con los pueblos y movimientos de Nuestra América que luchan por su futuro. Me enorgullece unirme a la Internacional Progresista en Bogotá para construir un frente unido”.

El ex alcalde de New York de origen italiano, Bill De Blasio (su mandato coincidió con la primera presidencia de Trump), ha enfatizado: “Es un honor para mí unirme a Internacional Progresista en su conferencia de emergencia Nuestra América en Bogotá. La Doctrina “Donroe” de Trump representa una amenaza urgente para la estabilidad de las Américas y la autodeterminación de sus pueblos. Nos solidarizamos con nuestros hermanos y hermanas en Colombia y más allá”.

Intervención de la Senadora colombiana Clara López Obregón: «De la declaración a la acción colectiva»

En su discurso en la reunión de Nuestra América en Bogotá, la senadora colombiana Clara López Obregón (Pacto Histórico – fue ministra del trabajo durante el gobierno del Presidente Juan Manuel Santos) describe la intervención externa en América Latina y el Caribe como un resurgimiento deliberado de la Doctrina Monroe, al que se puede hacer frente con una coordinación diplomática concertada; la acción humanitaria regional; la voz de las redes

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos”.
-América Latina, Seguimos trabajando juntos”.
-Fortalecimiento de la resiliencia económica regional; y una comunicación cívica unificada.

La senadora López Obregón ha analizado que: “Después de analizar con rigor la gravedad de la coyuntura, su propósito geopolítico y la orientación estratégica que debe guiar nuestra respuesta, este panel tiene una responsabilidad decisiva: pasar de la declaración a la acción colectiva.

No estamos ante una crisis aislada. Estamos ante una reedición explícita de la Doctrina Monroe, ahora formulada como política de seguridad nacional, que busca convertir nuevamente a América Latina y el Caribe en un teatro de operaciones, subordinado a intereses externos. Frente a la geopolítica de los fuertes, que se impone por la coerción, nuestra respuesta debe ser la geopolítica de los débiles: integración, acción colectiva, legitimidad política, derecho internacional y construcción de poder regional compartido.

La historia de nuestra región es clara: fragmentados somos vulnerables; coordinados somos una fuerza política real. Este panel debe identificar tácticas que conviertan esa verdad histórica en mecanismos concretos, sostenibles y eficaces.

Permítanme proponer seis ejes tácticos, directamente conectados con las preguntas orientadoras de este panel.

1. *Coordinación diplomática inmediata y concertada*

Primero, necesitamos una ofensiva diplomática coordinada, no dispersa. No basta con comunicados nacionales aislados. Se requiere:

-Posiciones conjuntas desde CELAC, y donde sea posible, reactivación de espacios de concertación como UNASUR o formatos ad hoc.

-Acciones coordinadas en Naciones Unidas, Consejo de Derechos Humanos, y foros multilaterales, para elevar el costo político y jurídico de cualquier forma de intervención o tutela.

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos". -Misiones diplomáticas conjuntas y declaraciones sincronizadas, que rompan el aislamiento. País por país, que es precisamente la lógica de la presión externa.

-La clave aquí es simple: que ningún país enfrente solo al coloso.

2. Acción humanitaria regional como instrumento político legítimo

Segundo, la dimensión humanitaria debe ser convertida en un instrumento legítimo de acción colectiva. El caso de Cuba es urgente. El cerco energético y el bloqueo de suministros amenazan con crisis humanitarias reales.

Propongo explorar:

-Un mecanismo regional de ayuda humanitaria y energética, coordinado por gobiernos progresistas, con respaldo de movimientos sociales y redes internacionales.

-Compras conjuntas, logística compartida y cooperación técnica, que reduzcan el impacto directo del cerco.

-Una narrativa clara: no es asistencia caritativa, es defensa concreta del derecho a la vida frente a la coerción política.

Esto eleva el costo moral y político del bloqueo y convierte la solidaridad en una forma de acción estratégica.

3. Articulación política de los espacios progresistas existentes

Tercero, hoy tenemos múltiples espacios: Internacional Progresista, Grupo de Puebla, Foro de São Paulo, redes antifascistas, movimientos sociales, sindicatos, organizaciones territoriales.

El problema no es la ausencia de actores, es la falta de articulación táctica.

Propongo:

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la

Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en

-Crear un mecanismo mínimo de coordinación permanente, ^{América Latina, Seguimos trabajando juntos"} no burocrático, pero sí operativo; para compartir información, calendarizar acciones y evitar duplicaciones.

-Identificar campañas comunes continentales: días de acción, pronunciamientos sincronizados, movilizaciones simultáneas, presión parlamentaria coordinada.

La unidad no se decreta: se construye con tareas concretas compartidas.

4. *Estrategia jurídica y de derecho internacional*

Cuarto, debemos usar con más inteligencia el derecho internacional, no como retórica, sino como campo de disputa real.

Esto incluye:

-Demandas y acciones ante tribunales internacionales.

-Documentación sistemática de violaciones: sanciones, bloqueos, intervenciones, coerción financiera.

-Equipos jurídicos regionales que trabajen de manera coordinada.

La legalidad internacional no detiene sola la coerción, pero eleva costos, legitima nuestra posición y construye memoria jurídica.

5. *Construcción de resiliencia económica y energética regional*

Quinto, la presión externa se apoya en vulnerabilidades reales: energía, finanzas, comercio, dependencia tecnológica.

No podemos resolver esto en meses, pero sí podemos:

-Avanzar en mecanismos de cooperación energética regional.

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos".
-Explorar instrumentos financieros regionales y acuerdos comerciales intrarregionales.

-Reducir, donde sea posible, dependencias críticas.

-La resiliencia no es un discurso: es una condición material para sostener la soberanía.

6. Coordinación cívica y comunicación estratégica

Sexto, la batalla también es cultural, informativa y cívica.

Necesitamos:

-Redes continentales de comunicación progresista.

-Producción conjunta de contenidos, investigaciones, informes, narrativas compartidas.

-Coordinación con diásporas, movimientos estudiantiles, sindicatos y organizaciones sociales en Estados Unidos, Canadá y Europa.

-No se trata solo de hablar entre nosotros, sino de disputar el relato global.

Compañeras y compañeros, La pregunta central de este panel no es si resistimos. La pregunta es cómo resistimos sin aislarnos, sin fragmentarnos y sin escalar innecesariamente hacia escenarios que benefician a quienes buscan convertir nuestra región en un teatro de operaciones.

Nuestra mayor fortaleza no es militar. Es política. Es la legitimidad de defender la paz, la soberanía y la autodeterminación. Es la capacidad de convertir la proximidad geográfica en solidaridad política, y la vulnerabilidad compartida en fuerza compartida.

Si algo nos enseña Bolívar frente a Monroe, es que la unidad no es un ideal romántico: es una necesidad estratégica.

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos". Este panel debe salir de aquí con propuestas concretas, responsables y compartidas y calendarios iniciales. Solo así pasaremos, de verdad, de la declaración a la acción", concluyó la senadora Claudia López Obregón.

Tras el debate, la Cumbre emitió su declaración final, que entre otras resoluciones "para fortalecer Nuestra América", se compromete a:

- Mantener un proceso vivo de coordinación entre gobiernos, movimientos, fuerzas políticas, sindicatos y pueblos, profundizando este diálogo a través de reuniones, iniciativas compartidas y canales de cooperación permanentes buscando avanzar hacia una ciudadanía de las Américas con garantía de derechos.
- Ampliar alianzas con movimientos de resistencia internacionales y fomentar el diálogo con los pueblos del Norte Global con el objetivo de desafiar la complicidad con la agresión, oponerse a las ganancias derivadas de la coacción y la guerra, y promover el cumplimiento del derecho internacional y la coexistencia pacífica.

"Convocar a la próxima reunión de Nuestra América en La Habana, Cuba, llamando a todos los pueblos del mundo a solidarizarse con el pueblo cubano y su lucha permanente por la defensa de su soberanía y libre determinación ante las pretensiones y amenazas estadounidenses.

"Con este espíritu, y ante los grandes peligros, forjaremos un futuro para las Américas que fomente la unidad, la soberanía y la paz por encima del miedo, la violencia y la dominación extranjera".

Tres fundaciones, vinculadas con la Francia Insumisa y Podemos, se unen para crear la fundación europea: "¡Por el pueblo!"

Es una noticia que va a revolucionar el mundo intelectual, universitario y cultural a escala europea. El jueves 25 de septiembre de 2025, tres fundaciones de alto nivel se han asociado para crear la fundación europea «¡Por el pueblo!».

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en Esquerda.lab – ideas para a alternativa, el Institut La Boétie y el Instituto República y América Latina. Seguimos trabajando juntos". Democracia han creado esta estructura para «conducir un trabajo intelectual de investigación y de educación popular en todo el continente», confirma Clémence Guetté, contactada por L'Insoumission. La copresidenta del Institut La Boétie y diputada de LFI estima que esta nueva asociación será «una herramienta muy preciada para llevar la batalla ideológica por la justicia social, el feminismo, el antirracismo, la paz y una bifurcación ecológica justa más allá de nuestras fronteras».

Concretamente, esta fundación asociará en su trabajo a intelectuales e investigadores de diferentes disciplinas con el objetivo de alimentar el debate político europeo. Sus contribuciones se pondrán a disposición del público en forma de conferencias, publicaciones, libros y formación. La fundación «¡Por el pueblo!» estará dirigida por las codirectoras Clémence Guetté (copresidenta del Institut La Boétie y diputada francesa de La France Insoumise) y Li Andersson (eurodiputada de la Alianza de la Izquierda Finlandesa Vasemmistoliitto).

El siguiente paso ya está anunciado. «Esta primera alianza es un comienzo. Nuestra ambición es establecer nuevas colaboraciones con fundaciones nacionales que comparten los mismos valores». Una etapa más en la expansión del Institut La Boétie, cuyo último libro *Nouveau peuple, nouvelle gauche* acaba de ser publicado, donde la diputada Guette es co-autora.

Yo, he logrado entrevistar a la Diputada Clemence Guette (France Insoumise) – vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia (2), que me ha comentado que "El imperialismo estadounidense es una amenaza para la paz mundial. La resistencia a Trump se está organizando aquí en Bogotá, en el encuentro de emergencia de Progresistas Internacionales".

El viernes, 23 de enero de 2026, habló en los micrófonos de 6AM W, la vicepresidenta de la Asamblea Nacional francesa y diputada del grupo parlamentario La Francia Insumisa, Clémence Guetté, quien profundizó en su petición formal de que el país salga de la OTAN.

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en “En realidad presentó esta petición porque” América Latina, Seguimos trabajando juntos”. Estados Unidos es una amenaza para el mundo. Es una amenaza para los países democráticos. Es una amenaza para países como Colombia, Cuba, Groenlandia y Canadá” aseveró en su intervención.

Guetté puntualizó que “no tiene sentido” que Francia siga en la OTAN si esta se ve como un “grupo de países medidos y controlados por Estados Unidos”. En línea con esto, aseguró que, entonces, “si Francia permanece en la OTAN, se estaría convirtiendo en una sirviente de Estados Unidos”.

“Ahora pareciera que lo más importante son las veleidades imperialistas de Donald Trump que, en realidad van muy lejos de lo que Francia entiende como un país democrático”, aseveró.

Y agregó: “Salir de la OTAN no es un llamado a otros países para que se cree otro grupo. Francia, simplemente, no quiere ser arrastrada hacia una guerra que sea del capricho de Donald Trump”, concluyó la diputada Clemence Guette, 34 años, (Bressuire, 1991), una figura en ascenso en la izquierda francesa, y en particular en su partido, Francia Insumisa (LFI). Vicepresidenta de la Asamblea Nacional, su nombre fue uno de los que los responsables de la formación de Jean-Luc Mélenchon pusieron sobre la mesa durante las tortuosas negociaciones del Nuevo Frente Popular (NFP) para consensuar un candidato a primer ministro.

En Bogotá, se ha destacado el dialogo entre la diputada francesa Clemence Guette y el diputado argentino y ex canciller, Jorge Taiana, que hizo hincapié en la “defensa de la soberanía” y “la integridad regional en el actual escenario internacional”. Durante su intervención, el ex Canciller argentino remarcó “la importancia de la integración regional y del multilateralismo” como “herramientas fundamentales” para “preservar la paz y la defensa de la soberanía” frente al ataque de las potencias hegemónicas.

Durante un debate abierto al público en el famoso teatro Colón, la vicepresidenta francesa Clemence Guette ha hablado en español, cautivando el interés de las 1000 personas

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: "Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos".
presentes en el auditorio, juntos a dos figuras emergentes del gobierno del presidente Petro: la ministra de agricultura, Marta Carvajalino y el ministro de educación, Daniel Rojas.

Declaración europea de apoyo a 'Nuestra América'

La France insoumise — Francia, Your Party — Reino Unido y Podemos — España, han difundido en Bogotá una declaración conjunta donde señalan: "Nosotras y nosotros, delegadas y delegados europeos presentes en Bogotá por invitación de la Internacional Progresista, afirmamos nuestra plena solidaridad con la iniciativa 'Nuestra América'".

Apoyamos a los pueblos de las Américas frente a la ofensiva imperialista llevada a cabo por los Estados Unidos de Donald Trump. El resurgimiento asumido de la Doctrina Monroe, que combina intervenciones militares, sanciones económicas, presiones financieras, injerencias electorales y guerra de la información, fragiliza el conjunto del orden internacional y abre el camino a una generalización de la ley del más fuerte.

Las agresiones de los Estados Unidos y de sus aliados atacan la soberanía e incluso la existencia de los pueblos, tanto en las Américas como en Groenlandia. Asimismo, cometan un genocidio en Gaza y negocian el futuro de Ucrania con Vladimir Putin. Los firmantes rechazamos que las sanciones, los bloqueos, las intervenciones militares o las desestabilizaciones políticas se lleven a cabo con la complicidad activa o pasiva de los gobiernos europeos.

Saludamos y apoyamos la estrategia de defensa de la soberanía de los pueblos y del derecho internacional impulsada por 'Nuestra América'. Los pueblos de Europa y del mundo entero comparten con los pueblos de las Américas un interés en la preservación y la extensión de los principios del derecho internacional bajo el marco de la Organización de las Naciones Unidas, siendo el respeto a ese derecho internacional la única alternativa a la generalización de las guerras. Frente a la urgencia climática y la necesidad de un mundo en paz, respetar esos principios es lo único que puede evitar las guerras por petróleo y trabajar la cooperación entre los pueblos. Como representantes de fuerzas progresistas de varios países de Europa,

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en nos comprometemos a construir, con ustedes, un frente de rechazo, contra el imperialismo, América Latina, Seguimos trabajando juntos”. contra la guerra, y por una diplomacia alter-globalista, no alineada, al servicio de la paz, la solidaridad y la cooperación entre los pueblos”.

La reunión en la Casa Blanca entre Petro y Trump, está confirmada por el próximo 3 de febrero.

El presidente Petro se refirió a la reunión que tendrá con su homólogo en Estados Unidos, Donald Trump, el próximo 3 de febrero: “Espero hacer con Trump un pacto por la vida en mi visita a la Casa Blanca, nos encontraremos como republicanos entre iguales, y la manera de superar eso no es con el misil sobre los pobres, bombardear a Caracas no es un acto contra Maduro que se parecen igual porque creen en el petróleo como Uribe”.

A una semana del encuentro entre el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, Gustavo Petro, el mandatario volvió a referirse al tema venezolano.

Durante un evento público en Bogotá, Petro hizo una petición directa a Estados Unidos: que Nicolás Maduro sea devuelto a Venezuela para enfrentar un proceso judicial en su propio país. Es la primera vez que el jefe de Estado colombiano plantea de manera abierta una exigencia sobre el futuro judicial del presidente venezolano.

“La hermandad humana está por encima de una ONU de Estados, no de pueblos, que ha sido incapaz de detener un genocidio como el de Gaza”, señaló. Petro también aseguró que tanto Trump como Maduro actúan bajo una misma lógica, al priorizar intereses petroleros. “Bombardear a Caracas, la patria de Bolívar, no es un acto contra Trump ni contra Maduro, que se parecen porque creen en el petróleo. Son iguales”, afirmó. Finalmente, insistió en que Maduro no debe ser juzgado por la justicia estadounidense, sino por un tribunal venezolano. “Tienen que devolverlo y que lo juzgue su propio país”, concluyó Petro.

“Se van a juntar la parte racional y emocional, tanto Petro como Trump viven la política de las emociones para bien y para mal. Es muy importante que se despeje cualquier posibilidad de una operación en Colombia como la que sucedió en Venezuela, no se puede olvidar que el

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en origen de este encuentro tiene que ver con las versiones cruzadas y por primera vez se sugiriera una intervención de Estados Unidos en Colombia. El presidente Petro le pidió al presidente Trump que restablezca la comunicación sobre lo que sucede en Colombia con el Departamento de Estado Colombiano, y no basándose en sectores políticos de oposición en Colombia y en Washington que desinforman sobre la seguridad y el narcotráfico”, ha declarado Mauricio Jaramillo Jassir, viceministro de Asuntos Colaterales.

Conclusión

El secretario ejecutivo del Consejo académico CLACSO, Pablo Vommaro, ha recomendado el libro: “Problemáticas internacionales y mundiales desde el pensamiento latinoamericano. Teorías, escuelas y redes, conceptos, doctrinas, figuras”

Eduardo Devés-Valdés. Silvia T. Álvarez. Carlos Federico Domínguez Ávila. [Editores/as Clacso], subrayando que “Esta obra colectiva, a través del recorrido de las principales teorías, escuelas, redes, conceptos, doctrinas y figuras, busca incorporar, además de los abordajes propios de la diplomacia y las relaciones internacionales, los asuntos y estudios sobre temas internacionales y mundiales, así como los diversos ejes que los atraviesan, entre ellos, el derecho, la economía, la economía política o la dimensión cultural. En otros términos, se trata de poner en relieve miradas diversas que contribuyan a pensar el mundo en sus espacialidades, formas de relación, proyectos hegemónicos o alternativos, así como actores intervenientes”.

“Esta es una verdadera emergencia: EE. UU. y la administración de Donald Trump están avanzando y articulando una doctrina ‘Donroe’, que es la renovación de una idea más antigua, la ‘Monroe’, y que pretende dominar la política de todo el hemisferio”, afirmó David Adler, economista estadunidense y coordinador de la Internacional Progresista.

La congresista estadunidense Rashida Tblaid (Demócrata), ha agregado: “Me solidarizo con la histórica huelga general del 23 de enero de 2026 en Minnesota contra los violentos ataques de ICE a nuestras comunidades. Así es como derrotamos al fascismo. Ellos tienen las

Diputada Clemence Guette (France Insoumise) - vice presidenta de la Asamblea Nacional de Francia: “Con sus programas sociales y de redistribución, su postura antirracista y su inquebrantable resistencia a los ataques de Trump, el presidente Petro encarna la resistencia en América Latina. Seguimos trabajando juntos”.
Armas, pero nosotros tenemos el poder de organizarnos. ¡Abolicion de ICE!

Concluyo este articulo con las palabras de David Adler: “Está surgiendo en EE. UU. un nuevo movimiento, no solo progresista sino también tejido entre sectores migrantes y trabajadores. Hay una nueva dinámica de resistencia. La pregunta es: ¿tiene suficiente fuerza para enfrentarse con todo el poder que manejan unos locos con una idea de supremacía racial y de una limpieza étnica en EE. UU?”.

NOTAS

- <https://rebelion.org/hay-la-amenaza-que-se-sigue-ejerciendo-contra-nuestro-pais-de-un-segundo-ataque-militar-si-no-se-le-entrega-a-ee-uu-el-control-total-de-venezuela/>
- <https://rebelion.org/el-imperialismo-estadounidense-es-una-amenaza-para-la-paz-mundial/>
- Descarga libre en <https://bit.ly/3LhQiGq>

Cristiano Morsolin, investigador y trabajador social italiano radicado en Latinoamérica desde 2001, autor de 10 libros en 5 idiomas. Analiza las relaciones entre derechos humanos, movimientos sociales, políticas emancipadoras y la geopolítica de Papa Francisco y de Papa Prevost. Fue recibido por el Papa Francisco en audiencia en Vaticano en octubre de 2017. Co-fundador del Observatorio sobre la Región Andina SELVAS (Milán, 2001), del Observatorio sobre las mafias “Liberande” (promovido por la red LIBERA, Roma, 2007). Es comentarista invitado por los mass-media internacionales: SIR-Servizio Informazioni Religiose (Vaticano), Religión Digital (Madrid), Cipsi (Roma), Vita (Milán), Corporación Latinoamericana Sur (Bogotá), Rebelión (Madrid). Último libro: “Nunca Mas Estado Genocida. El boicot europeo en contra de las armas y de las mafias de Colombia” (Ediciones Antropos, 2023).